

宇都宮民報

—発行—
日本共産党
宇都宮市委員会
弥生1丁目7-11
旭コーポ1階
TEL634-8722

政治経済の要する、
現実のたゞを希望する
しんぶん 赤旗
日刊 毎月 3497円
月額 930円

新型コロナ感染症・熱中症から市民を守れ!

7月20日、新型コロナウィルス感染症に関して5点、熱中症対策に関して9点の申し入れを行いました。それぞれの内容を紹介します。

新型コロナウィルス感染症対策に関する緊急申し入れ(第7次)

- 1、ワクチン供給が滞ることのないよう国に働きかけること
- 2、病院・高齢者施設・障がい者施設の職員、学校の教職員、保育園や幼稚園の職員に定期的なPCR検査等を徹底して実施すること
- 3、感染者が出た場合濃厚接触者に限らず、広く面的にPCR検査を実施すること
- 4、感染封じ込めの対策及びワクチン接種の有無による格差、差別を生まないためにも高原検査やPCR検査を抜本的に強化すること
- 5、コロナの影響により営業が立ち行かなくなった事業者の実態把握をし、生活と営業を守る支援を強化すること



熱中症対策に関する緊急申し入れ

- 1、暑さ対策、熱中症対策の呼びかけを強化すること
- 2、高齢者世帯や障がいのある方の世帯でのエアコン設置状況、使用状況の実態把握に努め、きめ細やかな援助を行うこと
- 3、生活保護世帯のエアコン未設置世帯の把握と設置の促進に努め、また修理や買い替えについては一時扶助で認めるようにすること
- 4、住民税非課税高齢世帯へのエアコン購入・助成制度の確立を図ること
- 5、国に対して生活保護世帯のエアコン使用抑制の原因となっている電気料について夏季手当の支給を求めること
- 6、子どものマスク着用のリスクを周知し、具体的指導に反映させること
- 7、夏休み中の部活動では熱さ指数を活用し、練習や試合の基準を作り徹底すること
- 8、夏休み中の学童保育や子どもたちの家の暑さ対策を徹底すること
- 9、小中学校の体育館へのエアコン設置を加速すること

「具体的な提案を各部署に確実に伝えます」と応じました。

戦争法廃止・9条守れ 市民の総会



講演する太田正氏
第6回総会が7月17日、宇都宮市内で

野党共闘で政権交代を!
2015年9月19日、安保関連法が、国会で可決・成立しました。憲法を踏みこむ法律が、世に出ました。この日を忘れず、廃案の日まで闘おうと設立されたのが、「安保法制(戦争法)廃止・9条守れ、宇都宮市民の会」です。
この日を守り、医療を!
基調講演で太田正氏
また、「コロナ危機と憲法をテーマに」「コロナ危機で考える地域医療と公立・公的病院の行方」国民の生存

開かれました。同会の代表石田弘太郎弁護士は、総会の活動方針の中で「安倍政権に代わって菅政権となつたが本質的には、何ら変わらない。継続的な学習会と19日の宣伝行動の継続、さらには、衆議院選挙に向けて野党共闘を全面的に支援拡大していくことをあらためて提起し、確認しました。
また、「コロナ危機と憲法をテーマに」「コロナ危機で考える地域医療と公立・公的病院の行方」国民の生存

荒川恒男 LRT問題連絡会副代表に聞く — 3ヶ月もかかったのに内容乏しく —

公開質問状への市長の回答
宇都宮のLRT問題連絡会(会長須藤博弁護士)は去る4月26日、佐藤市長に事業費の巨大増額を受けて公開質問状を提出をしていました。その主な点は、①市が2018年12月に作成した内部文書で、172億円の事業費増額が試算されながら、昨年11月の市長選挙後になって公表した理由など、この内部文書に対する疑問点への回答。
②大幅な増額に伴って費用対効果の指標(費用便益比)が1.07から0.73となったことについてその評価と事業継続の再検討。
③新型コロナウィルス感染拡大に伴う需要予測や平出トランジットセンターゾーン整備事業・収支予測の疑問点などに対する説明。

質疑問答の機会も拒否
同連絡会は回答時における質疑応答の機会を市当局に求めましたが、市長は3ヶ月間も回答引き伸ばした末に、回答に対する質問などは文書にて提出をという全く腰の引けた対応となりました。
7月21日市長からの回答を受け取った同連絡会では「3ヶ月も回答に時間をかけたのに中身がなく非常に不十分な回答だ」と厳しく批判しました。中でも今年1月に工事費が1.5倍の増額が公表されされましたが、実は約2年前にはそれが分かっていたとする内部文書については「意思決定のための資料ではなく、残

してきたこと自体が不適切な文書」と居直っています。しかし文書通りにその後のLRT事業が推移したことを見ても意思形成と決定に重要な役割を果たした文書であることは明らかです。この文書が公にならない場合を考えると市政の闇に背筋が寒くなります。
変更認定は茶番
また事業費増額を受けて本年3月に市が国交省に提出した軌道運送高度化実施計画の変更申請書では、0.73に落ち込んだ公共事業の推進可否の判断材料となる費用便益比については全文削除して提出され、これをチェックせずに国交省が認定するというまが明らかになりました。

年金者組合宇都宮支部 第31回総会開かれる

7月30日宇都宮市南生涯学習センターにおいて開かれた総会には来賓として天谷みえ子議員が参加し挨拶をしました。

「コロナ禍の中、オリンピックが強行された結果、全国的にも感染拡大が止まらない状況になっている。年金受給者にとっては、先の国会で後期高齢者医療制度で一定の収入があるかたは医療費の窓口負担が2割にされてしまうこと、またベッドの削減法案も決まってしまう。この状況を変えるには今の菅政権を今度の衆議院選挙で倒すしかない。そのためには是非みなさんのお力をお借りしたい」と訴えました。

総会では、今年度コロナ禍の中でも女性部が発足し活動を始めたことが報告されました。またジェンダー平等についても我が事として取り組むことの重要性が語られました。



年金者組合総会であいさつする天谷議員

平和の思いいつまでも！

清明館でうつつのみやの戦災展

日本本土に対する
小型機による攻撃映像



(左から)福田、原、天谷の各氏

日本共産党宇都宮市議員団の3人で清明館で開催されている「うつつのみやの戦災展」を見学にいきました。

宇都宮市は1945年(昭和20年)7月12日深夜に115機のB-29爆撃機により空襲を受け620人以上の死者を出し負傷者数も1128人以上にのぼりました。被害戸数は9173戸以上あり大変な被害になりました。この7月12日だけではなく昭和20年2月頃より8月13日まで複数回の空襲被害があったとのこと。初めて知

日本政府は核兵器禁止条約に署名・批准を！
2021年平和の波行動

8月6日(金)
 ※宇都宮市宮の橋(JR宇都宮駅前) 7:30~8:30
 平和の波スタンディング
 ※平和の鐘をつく集い(さくら市東輪寺) 8:00~

8月9日(月)
 ※宇都宮市オリオン通り中央通り交差点平和の波スタンディング 10:30~11:30
 ※原爆パネル・絵画展 宇都宮市南図書館 10:00~17:00

った事実でした。空襲で黒焦げになった旭町の大きいちょうの写真的な展示もありよくぞ翌年に葉を茂らせてくれたと感心させられました。宇都宮空襲で落とされた焼夷弾の展示や、アメリカ公文書館から入手した貴重な米軍機からのフィルムなども上映していました。当時の被災者の体験記などの展示もあり見ごたえある企画でした。この平和月間の企画を是非多くの市民のみなさんにみていただきたいと思いました。(天谷記)

私のレッド・パージ

久賀伊二 (92歳)

その日は朝から晴れて暑い日が照りつけていました。十一時頃、しーんと静まりかえった異様な雰囲気の中で営業所長に呼ばれ「上からの命令により」というだけの理由で退社を命ぜられました。次の日の下野紙一面には四段ぬき見出しで「電産赤追放の断、二二三七名整理」とあり下段に「本県整理者の氏名」と私の名を含めて二十一名の氏名が掲載されました。私は呆然とすると同時にふるえるほどの怒りを禁じえませんでした。



連載No.3、一九五〇年八月二十六日

ほっとコーナー

新町の大げやきは今

新町の大げやきは樹齢八百年、宇都宮城下の入り口に立つランドマークでした。平成二五年九月の台風で倒れ、伐り倒されたあとにはほっかり空洞が。そこで連想するのは戦時中、宇都宮に疎開し、小学三年まで近所に住んでいた宮崎駿監督のこと。もしかして？ここにトトロが寝ていたかも。(A男)



日本共産党宇都宮市議員団 定例無料

市政・法律なんでも相談会

雇用問題・多重債務・生活保護・年金・国保・住宅
 道路・交通安全・その他なんでも・・・

8月はお休みです。

◇日時 **9月11日(土)** 午後2~4時
10月9日(土)

◇会場 **宇都宮市総合
 コミュニティーセンター**

◇連絡先 **日中 TEL632-2622 (党市議員団控室)**
土・日・夜間 TEL634-8722 (党市委員会)

相談ご希望の方はできる限り事前にご連絡をお願いします。秘密厳守します。弁護士が協力します。
 ※新型コロナ感染症の状況によっては、変更または中止となる場合もあります。必ず事前にお問い合わせ下さい。